

## Protokoll der 24. Mitgliederversammlung vom 21. Oktober 2021

17.30 Uhr, im kleinen Saal Der MaiHof, Weggismattstrasse 9, Luzern

### Entschuldigungen

Vorstand: Claudia Jaun, Irene Morandi, Regula Spuhler

Mitglieder: Heidrun Anliker, Annemarie und Urs Bannwart, Giorgina Dommann-Modolo, Karin Frey Fischinger, Urs Gantner, Sr. Angela Hug, Rosa Infanger, Godi Koch, Ruedi Meier, Arthur Nussbaum, Sepp Riedener, Martin Schürmann, Edeltraud Suter, Andrea Zängerle

### 1. Begrüssung

Präsident Hansjörg Vogel begrüsst die 26 Mitglieder. Er stellt fest, dass die Einladung und Traktandenliste rechtzeitig verschickt wurden. Es erfolgen keine Änderungsanträge.

### 2. Wahl der Stimmenzähler/in

Als Stimmenzählende werden Katharina Chiara und Pietro Abt einstimmig gewählt.

### 3. Ergebnis der Mitgliederversammlung 2020 (schriftliche Abstimmung)

Dieses wurde auf der Website publiziert und wird ohne Kommentar einstimmig zur Kenntnis genommen.

### 4. Jahresbericht des Vorstandes

Dieser liegt in schriftlicher Form vor und wird vom Präsidenten kurz erläutert und ergänzt. Er erinnerte an die schwere Erkrankung der Stellenleiterin Edeltraud Suter. Glücklicherweise konnte Marietta Schnider die volle Vertretung übernehmen. Nach der Auflösung des Arbeitsverhältnisses mit Edeltraud Suter hat der Vorstand die Stellenleitung in einer Co-Stellenleitung zu je 20% neu organisiert. Marietta Schnider war bereit, eine Co-Stellenleitung zu übernehmen. Für die andere Stelle hat der Vorstand Giorgina Dommann-Modolo ausgewählt. Sie hat ihre Stelle am 1. September 2021 angetreten.

Die Zusammenarbeit mit der Begleitgruppe Horw hat sich bewährt. Im März dieses Jahres haben die Koordinatorinnen der Begleitgruppe Horw den Wunsch nach einer Fusion mit der Vereinigung geäussert. In der Folge wurde der Fusionsvertrag ausgearbeitet, über den heute abgestimmt werden kann.

Vorausblickend warten viele Arbeiten auf den Vorstand: Intensivierung der Öffentlichkeitsarbeit, Suche nach neuen Freiwilligen, Regelung der Vorstandszuständigkeiten, Personelles usw. Diese Themen werden demnächst in einem Workshop behandelt. Er dankt allen Freiwilligen, der Stellenleiterin Marietta Schnider-von Rotz (stark unterstützt durch Susanne Imfeld-Johner) und dem Vorstand. Der Jahresbericht des Vorstandes wird kommentarlos und einstimmig genehmigt.

### 5. Bericht der Stellenleiterin

Auch dieser Bericht liegt schriftlich vor und wird noch kurz von Marietta Schnider-von Rotz kommentiert. Die Massnahmen in der Bekämpfung der Pandemie brachten auch der Vereinigung Einschränkungen. Private Einsätze erfolgten unter strengen Vorsichtsmassnahmen, viele Anlässe wurden abgesagt, neue Kontaktmöglichkeiten wurden gesucht (telefonisch oder räumlich). Sehr gut wirkten die Unterstützung und Zusammenarbeit mit den fünf Freiwilligen aus Horw. Die Einarbeitung der neuen Stellenleitungskollegin entwickelte sich sehr gut. Der Dank von Marietta Schnider-von Rotz geht an alle Freiwilligen sowie an den Vorstand für die sehr gute Zusammenarbeit. Ihr Bericht wird kommentarlos und einstimmig genehmigt.

### 6. Jahresrechnung 2020

Kassierin Irene Morandi hat entsprechende Kommentare bereits schriftlich abgegeben. Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt.

## **7. Bericht der Revision**

Peter Bischof prüfte zusammen mit Peter Lauber die Rechnung eingehend. Er verdankt die sehr saubere Arbeit der Kassierin Irene Morandi und beantragt deren Entlastung sowie die des Vorstands. Dies wird einstimmig beschlossen.

## **8. Fusionsvertrag mit der Begleitgruppe für schwerkranke und sterbende Menschen Horw**

Präsident Hansjörg Vogel erläutert kurz die guten Gründe und die Vorgeschichte, die zu dieser Fusion führten. Die Begleitgruppe Horw hat diesen Fusionsvertrag bereits genehmigt und die verbleibenden Finanzmittel von rund 12'000 Franken gehen an den nun fusionierten Verein. Die Zustimmung zum Fusionsvertrag erfolgt einstimmig. Damit wurde die nötige Dreiviertel-Zustimmung der Anwesenden klar erfüllt.

## **9. Statutenrevision**

Die neue Bezeichnung des Vereins lautet: „Begleitung Schwerkranker – Luzern und Horw“. Der Artikel 1/Name wird entsprechend angepasst. Zudem muss der Buchstabe b im Artikel 12/Finanzierung lauten: Unterstützungsgelder Pfarreien und Gemeinden. Der Statutenrevisionsbeschluss erfolgte einstimmig und die nötige Zweidrittel-Mehrheit der Anwesenden ist damit klar erfüllt.

## **10. Festsetzung des Jahresbeitrages**

Der Vorschlag des Vorstandes, die Beiträge nicht zu verändern (Einzelmitglieder Fr. 30.-, Paar Fr. 50.- und Institutionen ab Fr. 100.-), wird einstimmig angenommen.

## **11. Budget 2021**

Präsident Hansjörg Vogel rechnet damit, dass das Defizit geringer ausfällt und die budgetierten Personalkosten ausreichen. Das Budget wird einstimmig gutgeheissen.

## **12. Ersatzwahl Vorstand**

Nach neun Jahren erfolgt der Rücktritt von René Regenass, der als Freiwilligenvertreter vor allem im publizistischen Bereich im Vorstand sehr viel geleistet hat. Vizepräsidentin Susanne Imfeld-Johner würdigt seine Tätigkeit und überreicht das Geschenk. René Regenass bedankt sich und betont, dass die Begleitungen für ihn persönlich sehr wichtig waren. Als Nachfolger wird Markus Sigrist-Kurmann aus Adligenswil vorgeschlagen, der bereits seit vier Jahren als Freiwilliger im Einsatz steht. Nach kurzer persönlicher Vorstellung erfolgt seine Wahl mit grossem Applaus.

## **13. Anträge von Mitgliedern**

Dieses Traktandum entfällt, da bis zum 11. Oktober 2021 keine eingereicht wurden.

## **11. Verschiedenes**

Es erfolgen keine Voten.

Protokoll: Hansjörg Eicher/22. Oktober 2021